

SPD-Kreistagsfraktion | Coesfelder Str. 53, 48249 Dülmen
Landrat des Kreises Coesfeld
Dr. Christian Schulze Pellengahr
Friedrich-Ebert-Str. 7
48653 Coesfeld

17. November 2021

Anträge zum Kreishauhalt 2022

Sehr geehrter Herr Dr. Schulze Pellengahr,

hiermit senden wir Ihnen zwei Anträge zum Kreishaushalt 2022 für die Beratungen im Ausschuss für Mobilität, Infrastruktur, und Kreisentwicklung sowie für die weiterfolgenden Haushaltsberatungen zu.

Mit freundlichen Grüßen



Johannes Waldmann
Fraktionsvorsitzender



Anke Pohlschmidt
stellv. Fraktionsvorsitzende



Hermann-Josef Vogt
Schatzmeister

Anlagen

Touristisches Hinweisschild an der Autobahn für Burg Hülshoff

Ankaufverhandlungen für den Teilstandort der Pestalozzischule zum Abschluss und Ingenieurleistungen für die Sanierungsplanung auf den Weg bringen

Antrag:

Touristisches Hinweisschild an der Autobahn für Burg Hülshoff

Beschlussvorschlag:

1. Der Landrat setzt sich für eine generelle Ausweitung der touristischen Hinweisschilder gemeinsam mit den anderen Landräten und dem OB bei der Bezirksregierung Münster ein. Hierzu ist eine Zusammenarbeit mit dem Münsterland e.V. sicherlich sinnvoll.
2. Anlässlich des 225. Geburtstages von Annette von Droste-Hülshoff wird ein touristisches Hinweisschild für die Burg Hülshoff an der A43 und A1 beantragt. Die benötigten Mittel werden in den Haushaltsplan 2022 aufgenommen.

Begründung:

Über 800 touristische Hinweisschilder stehen an den Autobahnen in Bayern. lediglich rund 300 in NRW, entsprechend wenige auch nur im Münsterland. Sowohl der ADAC als auch die Richtlinie für die Aufstellung touristischer Hinweisschilder erlaubt 2 Stück zwischen zwei Autobahnauffahrten bzw. sieht dieses unkritisch.

Antrag:

**Ankaufverhandlungen für den Teilstandort der Pestalozzischule zum
Abschluss und Ingenieurleistungen für die Sanierungsplanung auf den Weg
bringen**

Beschlussvorschlag:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die Verhandlungen über den Ankauf des Gebäudes der Pestalozzischule in Coesfeld zum Abschluss zu bringen.
2. Die Vergabe der Ingenieurleistungen zur Sanierung des Schulgebäudes sind vorzubereiten und vorzunehmen. Ein Kostenansatz ist im Haushaltsplan 2022 zu bilden.

Begründung:

Bei den Haushaltsberatungen 2021 ist schon über diesen Sachverhalt diskutiert worden und die Verwaltung hat im laufenden Jahr von den Entwicklungen und Möglichkeiten berichtet. Damit schnellstmöglich mit der Sanierung und Ertüchtigung des Gebäudes begonnen werden kann, sollen die Planungen beginnen.